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BUBGORO.--Pada hari Jum'at tanggal 30 Juni 2023 Pkl.08.30 wita bertempat di
Warkop 47 Kelurahan Samalewa kecamatan Bungoro, Wakapolsek Bungoro Iptu
Jamaluddin didampingi Panit 1 unit lantas polsek Bungoro Iptu Djoni Dwijanto,

Dengar Aspirasi Warga, Wakapolsek Bungoro Laksanakan Jumat Curhat Di Warkop 47



Panit binmas Iptu Harisuddin laksanakan giat jum'at Curhat.

Dalam kesempatan tersebut beberapa warga masyarakat perumahan Bungoro
indah menyampaikan aspirasi yang dihadapi saat ini terkait Keamanan
lingkungan, pelayanan pemerintah dan pelayanan kepolisian sehingga meminta
saran dan solusi untuk menyikapi permasalahan tersebut.

Adapun Curhatan dari warga masyarakat perumahan Bungoro indah sebagai
berikut: 

1.H.Rahmat.

Di Sepanjang jalan poros tonasa - Biringkassi masih ada jalanan yang rusak
berlobang, terkadang sudah digali bentuk segiempat tapi tidak langsung dikerja,
sehingga sangat rawan kecelakaan.kami mohon solusi sebelum terjadi
kecelakaan. 

Respon Ka.

Langkah pertama yang akan kami lakukan adalah laksanakan patroli rutin untuk
memberi himbauan keselamatan berlalu lintas. Selanjutnya melakukan koordinasi
dengan pihak terkait agar jalan rusak ataupun jalan yang sudah digali untuk
segera diperbaiki atau dikerjakan untuk menghindari kecelakaan.

2.Puang Ancu.

Bagaimana Upaya kami agar anak anak sekolah yang terkadang nongkrong di
warkop agar tidak dilakukan pembiaran.disatu sisi kami bersyukur dapat
pengunjung disisi lainnya kami kasian karena seharusnya mereka ada disekolah
untuk menerima pelajaran.

Respon Kapolsek.

Respon KA.

Terkait adanya anak anak sekolah yang terkadang nongkrong di warkop mungkin
dari pihak pemilik warkop dengan humanis memberikan nasehat nasehat agar
saat jam pelajaran disekolah berlangsung agar tetap disekolah.sampaikan bahwa
mereka adalah harapan orang tua dan sebagai generasi penerus

3.Arfan.

Masih banyaknya hewan ternak sapi yang berkeliaran disekitar perumahan
kami.Bagaimana upaya kami untuk memberi efek jera kepada pemilik hewan
ternak yang tidak bertentangan dengan aturan yang ada.

Respon Kapolsek.

Terkait hewan ternak yang masih berkeliaran di sekitar perumahan bungoro
indah, ini adalah satu dilemah,kenapa pemiliknya adalah warga disekitar
perumahan.kami sudah pernah berkordinasi dengan instansi terkait dalam hal ini
Satpol pp, Saran kami mungkin bisa diumumkan di tempat ibadah untuk tidak
membiarkan hewan ternaknya berkeliaran. 



Giat jumat curhat berjalan lancar situasi tetap aman dan kondusif.( Herman Djide)


